

Des observateurs internationaux accompagneront les élections en Bolivie



La Paz, 1er décembre (RHC)- Des observateurs de plusieurs organismes régionaux se trouvent en Bolivie pour accompagner les élections de dimanche prochain au cours desquelles 6 400 000 personnes éliront les autorités judiciaires.

Parmi les délégations qui se trouvent déjà à La Paz figurent celles de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines, de l'OEA, l'Organisation des États Américains, de l'Union Interaméricaine d'Organismes Électoraux et de l'Association Mondiale d'Organismes Électoraux.

Les observateurs se sont réunis hier avec des membres du Tribunal Suprême Électoral pour recevoir des informations sur le processus des élections.

Les Boliviens devront élire les magistrats du Tribunal Suprême de Justice, du Tribunal Constitutionnel Plurinational et du Tribunal Agro-environnemental ainsi que du Conseil de la Magistrature.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/149084-des-observateurs-internationaux-accompagneront-les-elections-en-bolivie>



Radio Habana Cuba